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PASBAR - SINGGALANG

Ribuan masyarakat
Pasaman Barat yang
berdatangan dari berbagai
nagari, menggelar aksi
peduli Palestina,
dipusatkan di halaman
Masjid Agung Pasaman
Baru, Nagari Lingkuang
Aua Baru, Kecamatan
Pasaman, Sabtu (18/11).
Aksi tersebut merupakan
bentuk kutukan keras
terhadap tindakan Israel,
yang begitu keji.

Pasaman Barat, ikut me-
ngutuk keras serangan Is-
rael terhadap warga Pa-
lestina di Gaza. Apalagi
terus memburuknya situa-
si di Gaza, terutama situa-
si kemanusiaan.

"Kita sangat mengutuk
keras tindakan terhadap
saudara kita ini. Untuk itu,
kita lakukan bersama aksi
solidaritas, bentuk duku-
ngan dan kepedulian kita
semua terhadap masyara-
kat Palestina yang telah
menjadi korban kebiada-
ban Israel. Selain dukung-
an moril kita juga membe-
rikan dukungan berupa
do'a," katanya.

"Seseorang di antara
kalian tidak beriman jika
belum bisa mencintai sau
daranya sebagaimana ia
mencintai dirinya sen-
diri," tambahnya.

Hal senada juga disam-
paikan Wakil Ketua II
DPRD Pasbar, H. Daliyus
K., dimana kehadiran ma-
syarakat Pasbar pada aksi
itu, menandakan niat yang
tulus berbagi duka sesama
manusia terutama umat
muslim. Dirinya atas na-
ma DPRD, sangat mendu

kung aksi tersebut.
Ia berharap doa yang

dipanjatkan masyarakat
Pasbar untuk warga Pales
tina dapat dijabah oleh
Allah SWT, sehingga ma-
syarakat Palestina terhin-
dar dari kejahatan perang
Israel.

"Kita dengan masyara-
kat kita di Palestina sana
adalah seiman. Sama-
sama mencintai Allah.
Tadi kita sudah sholat
ghaib, mendengar tausiah,
serta mengumpulkan da-
na sebanyak-banyaknya.
Mudah-mudahan apa yang
kita sumbangkan hari ini
bernilai ibadah," katanya.

Sementara itu, Ketua
Majelis Ulama Indonesia
(MUI) Kabupaten Pasa-
man Barat, Darmansyah,
mengatakan, aksi tersebut
merupakan bentuk kepe-
dulian dan solidaritas
masyarakat Pasaman Ba-
rat terhadap saudara-sau-
dara kita yang berada di
Palestina.

"Sebelum melakukan
aksi long march dan peng-
galangan donasi, kegiatan
diawali dengan sholat
subuh dan sholat gaib

secara berjamaah, kemu-
dian dilanjutkan dengan
penyampaian orasi di hala
man Masjid Agung Baitul
Ilmi," sebutnya.

Ribuan massa yang ter-
gabung dalam Aliansi Ma-
syarakat Pasaman Barat
Peduli Palestina itu, sangat
mengecam keras atas tin-
dakan penjajahan yang
dilakukan Zionis Israel,
hingga menyebabkan ri-
buan korban berjatuhan
mulai usia dewasa hingga
anak-anak.

Dalam aksi solidaritas
ini, ribuan massa berdata-
ngan dari seluruh kecama
tan, bahkan dari beberapa
Organisasi Masyarakat
(Ormas) yang ada di Pas-
bar serta para santri Pon-
dok Pesantren, siswa dan
lainnya.

Begitu juga dengan  Pol-
res Pasaman Barat, Ko-
ramil 02 Simpang Empat,
Satuan Polisi Pamong Pra-
ja dan Dinas Perhubu
ngan, yang telah mem
bantu pengawalan dan
pengaturan lalu lintas
sekitar lokasi, sehingga
kegiatan tersebut  berjalan
dengan lancar. (arafat)(arafat)(arafat)(arafat)(arafat)

Ribuan Masyarakat Pasbar
Gelar Aksi Peduli Palestina

PEDULI PALESTINA - Ribuan masyarakat Pasaman barat menggelar aksi peduli Palestina, yang
dipusatkan di sekitar Masjid Agung Pasaman Baru, Nagari Lingkuang Aua Baru, Kecamatan Pasaman,
Sabtu (18/11). (arafat)

Padang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, Singgalang
Untuk mencapai target

penurunan prevelansi stun
ting sebesar 11 persen
pada tahun 2024, Wakil
Ketua DPRD Sumbar Su
wirpen Suib meminta se-
luruh unsur melakukan
upaya yang lebih optimal
untuk mencapai target
tersebut.

Menurut data Survei
Status Gizi Indonesia (SSGI)
tahun lalu, angka preva-
lensi stunting Sumbar
sebesar 25,2 persen atau
naik 1,9 persen dibanding
tahun 2021 lalu yang men-
capai 23,3 persen.

"Pencegahan stunting
itu sangat penting untuk
menciptakan SDM yang
berkualitas di masa de-
pan. Untuk itu, seluruh
pemangku kepentingan
mesti lebih serius dalam
penurunan prevelansi stun

ting," katanya saat mem-
berikan bantuan stunting
di Kecamatan Kuranji,
Sabtu (18/11).

Dia mengajak, seluruh
wakil rakyat yang duduk
pada tingkat kota, kabupa-
ten hingga provinsi me-
realisasikan anggaran
pokok-pokok pikiran (Po-
kir) untuk penanganan

stunting ini. Kondisi stunt-
ing pada anak tidak hanya
terjadi karena orangtua
tidak sanggup memenuhi
kebutuhan gizi anak, na
mun juga karena pola
asuh yang tidak tepat.

"Jadi, sebagai orang tua
harus bisa memberikan
kasih sayang terbaik un-
tuk anak-anak," katanya.

Terkait bantuan pro-
gram bantuan stunting,
Suwirpen telah menye-
diakan 2.000 lebih paket
bantuan untuk beberapa
kabupaten/kota. Program
ini akan terus berlanjut
hingga 2024, bahkan bisa
dilaksanakan hingga tiga
kali lagi, hingga bantuan
itu merata pada 19 kabu
paten/kota.

"Target utamanya ada-
lah kantong-kantong stun-
ting yaitu anak-anak yang
berpotensi hingga yang
telah mengalami kondisi
gizi buruk tersebut," kata-
nya.

Dia akan mengawal
dan memastikan pelaksa-
naan percepatan penuru-
nan stunting sesuai de-
ngan target termasuk ke
dalam program prioritas
daerah. Percepatan penu-
runan stunting perlu men-
dapat dukungan dan ko-
mitmen dari kepala dae-
rah dan para pemangku
kepentingan serta peng-
gerak program di lapang-
an.

"Dengan dukungan ter-
sebut, diharapkan angka
prevalensi stunting tahun
2024 di Sumbar secara
siginifikan dari tahun se-
belumnya," katanya. (401)(401)(401)(401)(401)

Pantauan Singgalang,
di sekitaran Masjid Agung,
usai bakda subuh masya-
rakat mulai berdatangan.
Ada sekitar 5.500 masya-
rakat Pasbar telah ber-
kumpul di halaman masjid
tersebut dengan aksi peng
galangan dana, hingga
terkumpul Rp 270 juta.
Kemudian ada aksi long
march di sepanjang jalan
protokol  jalur 32 dan
kembali ke Masjid Agung.

Bupati Pasaman Barat,
H. Hamsuardi mengata
kan, sikap masyarakat

WAKIL KETUA DPRD SUMBAR SERAHKAN BANTUAN

Optimalkan Target Penurunan Stunting

ARAHAN - Wakil Ketua DPRD Sumbar Suwirpen Suib beri arahan di
sela-sela penyerahan bantuan penanganan stunting di Kecamatan
Kuranji, Kota Padang, Sabtu (18/11). (ist)

Tidak Ada
Pemindahan
Paksa Warga
Palestina
JAKARTA - Presiden Komisi
Uni Eropa Ursula von der Leyen
bertemu dengan Presiden
Mesir Abdel Fattah El-Sisi di
Kairo untuk membahas situasi
kemanusiaan di Gaza. Kedua
pihak mengaku menyepakati
prinsip tidak ada pemindahan
paksa warga Palestina.

Pertemuan itu dilakukan
pada Sabtu (18/11) di Kairo,
Mesir. Dalam pernyataan
setelah pertemuan tersebut,
Von der Leyen mengatakan
kedua pihak menyepakati
prinsip tidak ada pemindahan
paksa bagi warga Palestina.

"Kami menyetujui prinsip
tidak ada pemindahan paksa
warga Palestina dan politik
berdasarkan 'solusi dua
negara'," kata Leyen, dikutip
dari Anadolu Agensi, Minggu
(19/11).

Selain itu, Leyen juga
berterima kasih kepada Mesir
"atas peran pentingnya dalam
menyediakan dan
memfasilitasi bantuan
kemanusiaan kepada warga
Palestina yang rentan".

Diketahui jalur Gaza telah
dilanda krisis kemanusiaan
sejak bulan lalu, ketika Israel
melancarkan serangan dan
memberlakukan blokade skala
penuh.

PBB memperkirakan
setidaknya 1,5 juta orang di
Gaza menjadi pengungsi
internal. Ribuan bangunan,
termasuk rumah sakit, masjid,
dan gereja, juga rusak atau
hancur.(*)
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PAYAKUMBUH - SINGGALANG

Polres Payakumbuh
menggagalkan peredaran 11,3
kg ganja yang akan dikirim ke
Jakarta melalui jasa pengiriman
ekspedisi. Pengiriman ganja ini
dikendalikan oleh seorang napi
yang berada di dalam Lapas.

ada sebanyak 11,3 kilogram
paket ganja besar dan kecil
yang dimasukan dalam 2 kotak
karton yang terbungkus rapi.
Ganja ini sudah siap kirim ke
Jakarta," katanya kepada detik
Sumut, Sabtu (18/11).

Kedua pelaku, katanya, meru
pakan warga Kabupaten Lima-
puluh Kota. Mengenai kepe-

milikan barang haram terse-
but, Aiga menyebut barang itu
dimiliki oleh seseorang napi
yang berada di salah satu
Lapas yang ada di Sumbar.

"Pelaku ini juga disuruh oleh
seorang napi yang berada di
salah satu lapas di Sumbar,
untuk mengambil barang itu ke
seorang pria yang dia percayai.

Namun pria itu saat kami
gerebek sudah tidak ada. Iden-
titas pemilik barang ini sudah
kami kantongi, namun masih
akan kami dalami dulu," ung-
kapnya.

"Satu minggu yang lalu para
pelaku ini juga sudah sukses
mengirim 4 paket ganja besar
itu ke Jakarta. Total ganja itu
ada 15 kilogram, yang kami
gagalkan sisa pengiriman ming
gu lalu," sambungnya.

Selain itu, menurut Aiga
para pelaku akan mendapat-
kan upah satu paket ganja
besar ketika sukses mengirim-
kan barang haram itu ke Jakar-
ta. Sementara untuk identitas
para pelaku lainnya sudah
dikantongi pihaknya. "Identitas
pelaku lain juga sudah kami
kantongi, baik napi dan yang
menerima barang. Saat kini
masih mendalami keterangan
para pelaku yang sudah kami
amankan terlebih dahulu. (108)(108)(108)(108)(108)

INTEROGASI -  Dua tersangka pengedar ganja, Soyan (30) dan Lucky (25)
diinterogasi di Mapolres Payakumbuh. (ist)

SOLOK KOSOLOK KOSOLOK KOSOLOK KOSOLOK KOTTTTTAAAAA - - - - - Pemerintah Kota
Solok meng gelar kegiatan Panen
Raya Padi Sawah Tahun 2023,
bertempat di Area Sawah Solok,
Jumat ( 17/11).

Hadir pada Panen Raya ter-
sebut Kepala BAPANAS diwakili
Deputi Bidang Penganekaraga-
man konsumsi dan Keamanan
Pangan Andriko Noto Susanto.

Turut hadir juga dikegiatan
ini, Gubernur Sumatera Barat
diwakili Asisten Bidang Pereko-
nomian dan Pembangunan Setda
Prov.Sumatera Barat, Arry Yusw-
andi, S. KM, M.KM.

Kehadiran Andriko Noto Su-
santo ke Kota Solok mewakili
Kepala BAPANAS disambut ha-
ngat Walikota Solok, H. Zul Elfian
Umar, SH, M.Si,. dan Wakil
Walikota Solok Dr. H. Ramadhani
Kirana Putra, SE, MM beserta
Forkopimda.

Mengawali sambutannya,
Andriko Noto Sasonto meng
apresiasi pemerintah Kota Solok
atas terlaksananya Kegiatan
Panen Raya ini.

Andriko mengakui, Kota Solok
merupakan salah satu daerah
penghasil padi yang besar. Ia
berharap Kota Solok tak hanya
bisa menjadi lumbung padi di
Sumatera Barat saja, tapi juga

dapat menjadi Lumbung Padi
Nasional.

Di sisi lain, Walikota Solok
dalam sambutannya melapor-
kan, wilayah Kota Solok sebagian
daerahnya masih didominasi
oleh hamparan persawahan
terutama di Kecamatan Lubuk
Sikarah khususnya di Kelurahan
Tanah Garam dengan luas ham
paran mencapai 676 Ha.

Hamparan persawahan terse-
but merupakan ciri khas peman-
dangan Kota Solok yang indah
dan nyaman dengan latar pegu-
nungan yang hijau sehingga
hamparan persawahan tersebut
terkenal dengan Sawah Solok
yang saat ini telah digarap
menjadi salah satu destinasi
Agrowisata.

Disamping pemandangan yang
indah, Sawah Solok merupakan
penyumbang produksi padi ter
baik di Kota Solok.

Sebagaimana diketahui ber
sama, beberapa bulan terkahir,
kota Solok juga terdampak de-
ngan elnino yang melanda ham-
pir di seluruh wilayah Indonesia.
“Alhamdulillah, Kota Solok masih
bisa melanjutkan usaha tani
(bercocok tanam) terutama padi,
dengan melak sanakan gerakan
tanam (ger tam) padi di seluruh

lahan sawah yang ada di kota
Solok,” ucapnya.

“Dengan mengoptimalkan
pemanfaatan sarana dan prasa
rana produksi seperti saluran
irigasi, pengelolaan dan pema-
kaian pupuk dan pestisida serta
pemanfaatan teknologi tepat
guna, gerakan tanam padi yang
telah dilaksanakan sejak Juni
2023 lalu, membuahkan hasil
yang kita harapkan,” tambah
Wako.

Tahun 2023 ini, sebagian
wilayah Indonesia terdampak
dengan elnino mengakibatkan
terjadinya penurunan produksi
tanaman pertanian seperti tana
man pangan khususnya padi.

Tetapi lain hal dengan kota
Solok, sepanjang tahun 2023 ini,
berdasarkan angka sementara
jumlah produksi padi kota Solok
adalah 17.893 ton dengan luas
panen 2.612 Ha, sehingga pro
duktivitas padi Kota Solok tahun
2023 adalah 6,85 ton GKP (Ga-
bah Kering Panen).

Jika dikonversikan produksi
padi ini ke beras, maka produksi
beras kota Solok (angka semen-
tara perkiraan sampai Desember
2023) adalah 9.841 ton beras.

Sementara itu, konsumsi be-
ras Kota Solok berdasarkan

jumlah penduduk sebanyak 76.
000 jiwa adalah 7.980 ton. Jika
dibandingkan jumlah produksi
beras kota Solok sebanyak 9.481
ton dengan jumlah konsumsi
beras penduduk kota Solok sela
ma tahun 2023 sebanyak 7.980
ton maka terdapat selisih 1.861
ton (kondisi beras kota Solok
adalah surplus selama tahun
2023).

Atas capaian tersebut, Peme-
rintah Kota Solok memberi kan
apresiasi dan motivasi kepada
petani kota Solok. “Melalui kegia-
tan panen raya ini kami ber-
harap semoga petani bersama
OPD terkait selalu semangat,
semakin aktif, dinamis dan ino-
vatif dalam mengembangkan
usaha perta nian, sehingga “Kota
Solok Kota Beras” dapat selalu
menjamin ketersediaan pangan
bagi masyarakat kota Solok
khususnya, serta masyarakat
kota dan provinsi sekitarnya dan
secara langsung ketersediaan
pangan ini juga berdampak pada
peningkatan pendapatan dan
kesejateraan masyarakat kota
Solok,” tutup Zul Elfian.

Kegiatan ditutup dengan pa
nen bersama dan kunjungan
stand pasar murah.

 (524)(524)(524)(524)(524)

Kepala Daerah Dilarang jadi
Ketua Tim Kampanye Pemilu
PADPADPADPADPADANG -ANG -ANG -ANG -ANG - Komisi Pemilihan Umum Sumatera Barat
menyampaikan seluruh kepala daerah dan wakil kepala daerah
seperti gubernur, wakil gubernur, bupati wakil bupati dan
walikota serta wakil walikota  dilarang menjadi ketua tim
kampanye  calon presiden dan wakil presiden  di tingkat provinsi,
kabupaten dan kota pada Pemilu 2024 mendatang.

Hal ini sesuai ketentuan pasal 64 Peraturan KPU No 15 tahun
2023 Tentang Kampanye Pemilihan Umum kepala daerah dan
wakil kepala daerah dilarang menjadi ketua tim pemenangan
calon presiden dan wakil presiden dalam pelaksanaan Pemilu
2024 mendatang.

"Soal kepala daerah ya, terhadap seluruh  kepala daerah dan
wakil kepala baik itu gubernur, wakil gubernur, bupati dan wakil
bupati, walikota dan wakil walikota dilarang menjadi ketua tim
kampanye  tingkat provinsi, kabupaten dan kota," ujar Ory Sa-
tiva Sya'ban pada Minggu (19/11).

Lebih lanjut Ory menyebutkan,  Bagi kepala daerah dan wakil
kepala daerah diperbolehkan menjadi anggota tim kampanye.

"Namun, Kepala daerah dan wakil kepala daerah hanya
diperbolehkan menjadi anggota tim kampanye," terang Ory.

Ditambahkan Ory, bagi kepala daerah dan wakil kepala
daerah yang ditetapkan sebagai anggota tim   kampanye Pemilu
secara bersamaan, tugas pemerintah  sehari hari dilaksanakan
oleh sekretaris daerah. (108)(108)(108)(108)(108)

Pembinaan Bakat olahraga Mesti
Dilakukan Sejak Anak Usia Dini
PAPAPAPAPAYYYYYAKUMBUH -AKUMBUH -AKUMBUH -AKUMBUH -AKUMBUH - Pembinaan dan identifikasi bakat olahraga
anak pada usia dini, merupakan hal yang harus dilakukan untuk
pengoptimalan prestasi olahraga Sumbar.

Hal tersebut diungkapkan Ketua DPRD Sumbar Supardi saat
membuka program  Tes Minat Bakat Olahraga Anak Usia Dini,
Sabtu (18/11) di Agam Jua Cafe, Payakumbuh. Program tersebut
diikuti 1.000 siswa Sekolah Dasar (SD) se-Kota Payakumbuh.
"Program ini diselenggarakan dengan anggaran pemerintah atau
bersumber dari uang masyarakat. Penentuan bakat anak untuk
pembinaan jangka panjang harus dipertanggungjawabkan
dengan prestasi olahraga Kota Payakumbuh dimasa yang akan
datang," katanya.

Ia berpesan, anak-anak usia dini cenderung memiliki banyak
hobi berbagai olahraga sehingga perlu diarahkan minatnya
sesuai keinginan dan bakatnya.

Dari banyak olahraga yang digemari harus ada satu yang
ditekuni, sehingga bisa lebih terarah dan berdampak positif
terhadap diri pribadi hingga daerah nantinya.

"Memetakan bakat anak sejak dini merupakan upaya strategis
untuk menentukan dimana kekuatan daerah sebenarnya. Jika
telah terpetakan maka pembinaan akan terfokus dan terarah,"
katanya.

Sementara itu, Syahrial Bakhtiar yang pakar Talent
Idenfiication Development Internasional (TID) mengatakan,
performa terbaik bagi seorang atlet tidak terjadi secara
kebetulan. Tentunya diawali dengan proses yang panjang dan
kompleks. Selain itu,  pembinaan dan indentifikasinya harus
jelas dan maksimal.

Ia mengatakan, untuk menjamin pembinaan prestasi yg op-
timal dalam bidang olahraga prestasi, sudah saatnya Indonesia
memiliki komitmen yang sungguh-sungguh untuk merancang
dan melaksanakan identifikasi keberbakatan calon patriot
olahraga masa depan dalam berbagai cabang olahraga. Sehingga
mereka yang dibina betul-betul para atlet yang memiliki minat
dan bakat sesuai cabang olahraganya.

“Dengan melakukan program identifikasi bakat berdasarkan
pendekatan yang sudah terjamin kesahihannya, maka telah
dilakukan pengefektifan dan pengefisienan sumber daya. Hal
ini telah dilaksanakan sudah dilaksanakan negara-negara maju
di dunia,” kata Syahrial Bakhtiar.(401)(401)(401)(401)(401)

TES MINAT BAKAT - Ketua DPRD Sumbar dan pendamping peserta program Tes Minat Bakat Olahraga Anak Usia Dini, Sabtu (18/11) di Agam Jua Cafe, Payakumbuh.

Mahasiswa PGSD FKIP Bung Hatta
Kuliah Lapangan di SDN 01 Benteng
BUKITTINGGI -BUKITTINGGI -BUKITTINGGI -BUKITTINGGI -BUKITTINGGI - Mahasiswa Program Studi (Prodi) Pendidikan Guru
Sekolah Dasar (PGSD), Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
(FKIP) Universitas Bung Hatta mengikuti kuliah lapangan di SDN
01 Benteng Pasar Atas, Sabtu (18/11).

Dalam kegiatan itu mahasiswa mengikuti seminar pelaksanaan
pembelajaran kurikulum merdeka bersama guru penggerak kelas
rendah dan kelas tinggi SDN 01 Benteng Pasar Atas.

Tampil sebagai narasumber, Kabid Pembinaan Pendidikan Dasar
Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kota Bukittinggi
diwakili Kasi Kurikulum Abdil Afiz, Kepala SDN 01 Benteng Pasar
Atas Laksmaizar dan guru penggerak.

Koordinator rombongan kuliah lapangan Wirnita Eska
mengatakan, kuliah lapangan yang dilakukan dalam rangka
mengaplikasikan pembelajaran kurikulum merdeka belajar oleh
mahasiswa.

Tujuannya agar mahasiswa tau dan memahami bagaimana
pembelajaran kurikulum merdeka yang telah diterapkan di sekolah
dasar, khususnya di SDN 01  Benteng Pasar Atas sebagai salah satu
sekolah penggerak kurikulum merdeka belajar di Bukittinggi.

Menurut Wirnita, banyak hal yang harus dipelajari mahasiswa
terkait kurikulum merdeka ini, karena kurikulum merdeka dan
kurikulum 13 adalah dua kurikulum yang berbeda.

Guna menyiapkan dan membekali mahasiswa PGSD dalam
mengimplementasikan kurikulum merdeka belajar itu, maka perlu
dilakukan studi lapangan ke sekolah-sekolah, salah satunya di SDN
01 Benteng Pasar Atas Bukittinggi.

Melalui seminar yang diikuti mahasiswa, diharapkan mereka
mampu menyerap dan menggali informasi terkait penerapan
kurikulum merdeka belajar di sekolah dasar, yang nantinya bisa
diterapkan mahasiswa saat mereka lulus kuliah nanti.

"Kuliah lapangan diikuti sekitar 185 mahasiswa PGSD didampingi
lima orang dosen pembimbing. Kami menyampaikan terima kasih
kepada Disdikbud Bukittinggi dan Kepala SDN 01 Benteng Pasar
Atas yang telah menyambut kedatangan mahasiswa PGSD FKIP
Universitas Bung Hatta," ujar Wirnita.

Kasi Kurikulum Disdikbud Bukittinggi Abdil Afiz mengatakan,
kuliah lapangan yang dilakukan mahasiswa Bung Hatta ini
merupakan suatu hal yang positif, karena mereka terjun langsung
ke lapangan untuk mengetahui implementasi dari kurikulum
merdeka.

"Kita harapkan kegiatan kuliah lapangan ini bisa menambah ilmu
dan menjadi bekal bagi mahasiswa untuk menjadi guru hebat
nantinya. Ilmu itu tidak harus kita dapatkan di bangku perkuliahan,
tapi juga harus kita dapat di lapangan," ujar Afiz.

Kepala SDN 01 Benteng Pasar Atas Laksmizar menyampaikan
terima kasih kepada Universitas Bung Hatta yang telah memilih SDN
01 Benteng Pasar Atas sebagai lokasi kuliah lapangan mahasiswa
PGSD.

"Salah satu program unggulan sekolah adalah Kelas Digital dan
Kids Vlogger. Selain itu, SDN 01 Benteng juga memiliki banyak guru
penggerak kurikulum merdeka belajar," kata Laksmizar.

Dari SDN 01 Benteng, kuliah lapangan dilanjutkan dengan
mengunjungi rumah kerajinan amai setia di Nagari Koto Gadang,
Kecamatan IV Koto, Kabupaten Agam. (312)(312)(312)(312)(312)

Pemko Solok Gelar Panen Raya Padi Sawah Tahun 2023

Padang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, Singgalang
Ketua DPD Persatuan Ke-

luarga Daerah Piaman (PKDP)
Kota Padang, Amril Amin me-
negaskan bahwa urang Piaman
sangat terguncang terkait viral-
nya berita di media sosial soal
adanya wanita Piaman yang
bunuh diri yang disebutkan
karena budaya japuik bajapuik
di Padang Pariaman.

"Pihak keluarga korban
sudah mengklarifikasi bahwa
meninggalnya anaknya tidak
ada sangkut pautnya dengan
soal tradisi japuik bajapuik,"
kata Aciak Amin, sapaan akrab
owner Aciak Mart yang juga
Wakil Ketua DPRD Kota Padang
dalam konferensi pers, Minggu
(19/11/2023) di Cafe Dhamar
Shaker Padang.

Karena itu, Aciak minta
kepada pegiat media sosial
tidak menyebarkan konten-
konten yang berkaitan dengan
budaya orang lain. Apalagi bila
dia tidak memahami secara
pasti seluk beluk budaya dimak
sud.

"Viralnya berita ini, jelas
membuat kami laki-laki Pia-
man sangat syok. Karena berita
ini sangat menghinakan kami,
karena tidak seperti itu ada-
nya," tegas Aciek yang didam

pingi Bendahara PKDP Padang,
Sonny Affandi, tim advokasi
Boy London dan pengurus
lainnya.

Dalam konfers yang dipandu
oleh Sekretaris PKDP Padang,
Ronny, tim hukum Boy London
mewarning semua masyarakat
khususnya pegiat media sosial
untuk tidak lagi menyebarkan
konten-konten yang menjelek-
jelekkan adat budaya Piaman.

"Kami laki-laki Piaman bu-
kanlah binatang yang bisa
dijualbelikan saat  mau meni-
kah. Ini sangat salah dan bukan
begitu sebenarnya adat Pia-
man," tegas Boy London, dalam
relis yang diterima Singgalang,

kemarin.
Pengurus PKDP Padang juga

meminta, agar konten yang
sudah beredar juga harus
segera dihapus, karena merupa
kan pelanggaran undang-un
dang ITE, yakni ujaran keben-
cian.

"Kalau masih juga beredar,
maka kami akan lakukan upa-
ya hukum, ini penghinaan
ujaran kebencian, dan ini me-
rupakan penghinaan," tegas
Boy London.

Sonny Affandi menambah-
kan, jangan pernah memberi-
kan tanggapan pada sesuatu
yang kita tidak memahami,
demi keutuhan beebangsa dan

bernegara.
"Mari kita saling menghar

gai dan memahami adat-istia-
dat suku dan daerah lain.
Jangan berkomentar tanpa
memahami, sehingga tidak
menimbulkan berbagai opini,
yang dapat menimbulkan kega-
duhan," tutup Sonny.

Seperti diketahui, sebelum-
nya diberitakan, heboh seorang
calon pengantin wanita asal
Piaman berinisial SIPS (25
tahun), diduga bunuh diri di
sebuah kamar penginapan di
Kota Padang. Mayatnya ditemu
kan, Senin, 13 November 2023
lalu.

Kasus meninggalnya SIPS ini
viral dan menggegerkan jagat
media sosial. Dalam narasi
yang viral di media sosial, SIPS
datang ke Kota Padang untuk
mengurus persiapan pernika
hannya dengan seorang calon
lulusan Akademi Kepolisian
(Akpol).

Ia diduga nekat bunuh diri
lantaran uang jemputan calon
pengantin pria senilai Rp 500
juta. Namun hal itu telah diban-
tah pihak keluarga korban.

Hanya saja, sejak bebe
rapa hari terakhir, berita
tersebut tetap saja vira di
media sosial. (rel)(rel)(rel)(rel)(rel)

HEBOH DUGAAN WANITA BUNUH DIRI KARENA UANG JEMPUTAN

PKDP Padang Merasa Terganggu

KONPERS - Pengurus PKDP Kota Padang gelar konferensi pers terkait berita
viral dugaan berita bunuh diri karena uang jemputan pada salah satu kafe di
Padang, Minggu (19/11). (ist)

DIKENDALIKAN NAPI

Penyelundupan Ganja Digagalkan

Dalam kasus ini, polisi meng
amankan dua orang pelaku.
Adapun kedua pelaku yang
ditangkap itu, yakni Sofyan (30)
dan Lucky (25).

Kasat Narkoba Polres Paya-
kumbuh, Iptu Aiga Putra, mem
benarkan penggagalan pengi-
riman ganja dengan modus
pengiriman melalui jasa eks-
pedisi tersebut. Kasus ini ter-
ungkap dari kecurigaan pihak
ekspedisi pada paket yang
dikirim oleh pelaku.

"Pelaku sudah kami aman-
kan, barang bukti di tangannya

KULIAH LAPANGAN - Mahasiswa Prodi PGSD Fakultas Keguruan dan Ilmu
Pendidikan (FKIP) Universitas Bung Hatta, mengikuti kuliah lapangan di SDN
01 Benteng Pasar Atas, Sabtu (18/11). (martiapri yanti)
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Pemerintah Provinsi
Sumatera Barat
mendorong alih bahasa

(transliterasi) naskah kuno
Minangkabau dari Arab Melayu
menjadi aksara latin. Alih
bahasa itu bertujuan
mendekatkan sejarah kepada
generasi pewarisnya.

banyak lagi yang menguasai
aksara Arab Melayu apalagi
dengan Bahasa Minangkabau.
Karena itu naskah kuno bagi
generasi saat ini hanya dilihat
sebatas peninggalan sejarah,
tetapi tidak bisa dibaca dan
dipelajari.

Akibatnya, generasi muda
yang seharusnya menjadi pe
waris dari sejarah, menjadi
jauh dari akarnya.

Ia menilai peluncuran buku
Alih Aksara Kitap Salisilah
Rajo-Rajo di Minangkabau
yang dialihbahasakan oleh
tujuh orang yang didominasi
penulis muda masing-masing
alm Emral Jamal, Zera Per-
mana, Ghio Vani D.S, Hendri
Aldrat, Sultan Kurnia AB,

Khudri I dan Andhiko E Per-
mana, perlu untuk diapresiasi.

Namun ia meminta para
penulis untuk tidak antikritik
terhadap karyanya, karena
sumber dari Salasilah Rajo-
Rajo di Minangkabau mungkin
saja lebih dari satu dengan isi
yang tidak persis sama se-
hingga bisa saja muncul kritik
atau perdebatan-perdebatan.

"Jangan sampai patah arang
dan tidak meneruskan karya
hanya karena kritik dan per-
debatan karena ilmu terkait
humaniora memang membuka
ruang untuk kritik dan per-
debatan. Itu adalah hal biasa,"
katanya.

Sementara itu salah seorang
penulis, Zera Permana menga-

takan penulisan buku itu ber-
tujuan untuk mempublikasi
sejarah Minangkabau secara
akademis sehingga generasi
saat ini bisa melacak silsilah
hingga ke raja pertama.

Ia mengatakan di dalam
sejarah Minangkabau, setelah
pemerintahan Raja Adityawar
man pada abad 14, ada sekitar
300 tahun sejarah yang hilang,
kemudian muncul lagi pada
abad 16. "Buku ini mencoba
untuk memaparkan masa 300
tahun yang hilang itu," ujarnya.

Ia mengatakan naskah asli
dari buku yang dialih aksa-
rakan itu saat ini masih di-
simpan oleh Kaum Ampang
Limo Sutan. Para penulis yang
merupakan ahli waris dari
naskah tersebut melakukan
transliterasi naskah ke tulisan
latin berbahasa Minangkabau
yang awalnya telah dimulai
oleh alm Emral Jamal.

"Buku ini adalah transli-
terasi satu  dari empat naskah
yang saling melengkapi. Ke
depan kami berharap bisa
mentransliterasi tiga naskah
tersisa agar lebih lengkap,"
ujarnya.

Namun dalam waktu dekat,
mereka akan fokus untuk meng
alihbahasakan buku Alih Ak-
sara Kitap Salisilah Rajo-Rajo
di Minangkabau itu dari aksara
latin berbahasa Minangkabau
menjadi berbahasa Indonesia
agar lebih mudah dipahami.(*)(*)(*)(*)(*)

Pemprov Sumbar Dorong Transliterasi Naskah Kuno Minangkabau

Kepala Dinas Kebudayaan
Sumatera Barat, Syaifullah
menilai transliterasi itu sebuah
upaya untuk lebih mende-
katkan sejarah kepada generasi
pewarisnya dan generasi
muda.

"Ini penting agar generasi
saat ini juga bisa mengetahui
sejarahnya dari langsung dari
sumbernya," katanya pada
Peluncuran buku Alih Aksara
Kitap Salisilah Rajo-Rajo di
Minangkabau yang dialihbaha-
sakan di Museum Adityawar
man, Jumat (16/11).

Dikatakannya, saat ini tidak

SAMBUTAN - Staf Khusus Wakil Presiden RI, H. Arif Rhamansyah Marbun
memberikan sambutan pada peluncuran buku Alih Aksara Kitap Salisilah Rajo-
Rajo di Minangkabau.

PELUNCURAN BUKU - Peluncuran buku Alih Aksara Kitap Salisilah Rajo-Rajo
di Minangkabau yang dialihbahasakan di Museum Adityawarman, Jumat (16/
11).

MEMBUKA - Kepala Dinas Kebudayaan Sumbar, Syaifullah membuka peluncuran
buku Alih Aksara Kitap Salisilah Rajo-Rajo di Minangkabau.

TERIMA BUKU - Kepala Dinas Kebudayaan Sumbar, Syaifullah menerima buku
Alih Aksara Kitap Salisilah Rajo-Rajo di Minangkabau dari penulis.

MEMANDU PESERTA - Kepala Bidang Sejarah, Nilai Tradisi dan Adat Dinas
Kebudayaan Sumbar, Fadhli Junaidi, S.STP memandu peserta dan pembahas
pada peluncuran buku Alih Aksara Kitap Salisilah Rajo-Rajo di Minangkabau.

BERSAMA PEMBAHAS - Peserta dan pembahas buku Alih Aksara Kitap Salisilah
Rajo-Rajo di Minangkabau yang berlangsung, Kamis (16/11).

SERBANEKA

PADANG - SINGGALANG

Pemerintah Provinsi
Sumatera Barat kembali
menerima penghargaan dari
pemerintah pusat. Kali ini,
apresiasi diberikan
Kementerian Pendidikan
Kebudayaan Riset dan Teknolgi
(Kemendikbudristek) RI, di
Jakarta, Jumat (17/11).

2023 ini merupakan bagian
dari menjalin sinergitas dengan
Pemerintah Daerah. Dalam
rangka mempercepat transpor
masi digital sektor pendidikan
di Indonesia.

"Sinergitas itu kita bangun
melalui Pusat Data dan Tek-
nologi Informasi (Pusdatin) dan
Balai Layanan Platform Tek-
nologi (BLPT) Kemendikbud-
ristek. Salah satunya melalui
penyelenggaraan Anugerah Ki
Hajar 2023," ucap Suharti.

Lebih lanjut ia menjelaskan,
saat ini kemampuan pengua-
saan literasi digital telah men-
jadi sebuah keharusan bagi
setiap pendidik dan peserta
didik di seluruh Indonesia.
Sebab, perkembangan ilmu
pengetahuan dewasa ini juga
begitu dinamis sehingga digita
lisasi pendidikan telah menjadi
sebuah keniscayaan.

"Hal itu senada dengan tema
yang kita angkat dalam kegia-
tan ini, yakni menguatkan
ekositem digital pendidikan
untuk wujudkan merdeka bela
jar" pungkas Sekjen Kemendik-
budristek.

Dalam kesempatan yang
sama, Kepala Pusdatin Kemen-
dikbudristek, Muhammad Ha-
san Chabibie menjelaskan pada
ajang Anugerah Ki Hajar 2023
ini, pihaknya memberikan
penghargaan terhadap 3 objek

sasaran. Pertama, untuk para
tenaga pendidik; kedua, bagi
para peserta didik; dan yang
ketiga bagi para pimpinan
daerah yang dinilai telah ber-
kontribusi besar untuk sektor
pendidikan.

"Khusus apresiasi bagi pim-
pinan daerah, kita memberikan
penghargaan dalam beberapa
tingkatan pada ajang Kihajar
2023 ini. Mulai tingkat provinsi,
kabupaten/kota, dan tingkat
daerah 3T (Terluar, Perpencil,
dan Terisolir), serta tingkat
daerah besar," ungkap Muham
mad Hasan

Adapun rincian dari 3 peme-
rintah daerah dengan sinergi
terbaik bersama Kemendik-

budristek dalam penyeleng-
garaan  pendidikan atau dike-
nal dengan Kategori Kihajar
Stem Tahun 2023 adalah Pro
vinsi Sumatera Barat, Jambi,
DKI Jakarta.

Selanjutnya penghargaan
terhadap daerah yang diang-
gap berhasil dalam mengopti
malkan pemanfaatan teknologi
informasi dalam sektor pendi-
dikan di daerahnya atau dike
nal dengan Kategori Jawara
Belajar.id, diberikan kepada
Provinsi Kepulauan Riau, Kali
mantan Timur, Lampung, Bali,
Sulawesi Tengah, Sumatera
Barat, Riau, Sulawesi Selatan,
Sumatera Utara, Kalimantan
Selatan. (104)(104)(104)(104)(104)

Sekretariat DPRD Sumbar
Terima Kunjungan MPM KM Unand
PADPADPADPADPADANG -ANG -ANG -ANG -ANG - Sejumlah mahasiswa Universitas Andalas (Unand)
yang tergabung Majelis Permusyawaratan Mahasiswa
Keluarga Mahasiswa (MPM KM) mengunjungi  DPRD Sumbar
dalam rangka pelaksanaan program "Pai Baraja" (Pergi
Belajar), Jumat sore (17/11).

Rombongan mahasiswa MPM KM Unand tersebut diterima
Kabag Persidangan dan Perundang-undangan Sekretariat
DPRD Sumbar, Zardi Syahrir didampingi Tenaga Ahli DPRD,
Kurnia Warman dan Pejabat Fungsional Sub Bagian Humas,
Publikasi, Protokol dan Perpustakaan Sekretariat DPRD,
Darul Idris.

Saat pertemuan tersebut, Zardi Syahrir mengapresiasi
MPM KM Unand yang telah menjadikan DPRD Sumbar
sebagai tujuan untuk belajar tentang pemerintahan, terutama
terkait fungsi dan kewenangan DPRD.  “Saya atas nama
lembaga DPRD Sumbar berterima kasih kepada mahasiwa
sudah berkunjung kesini. Ini menandakan parlemen menjadi
sesuatu yang menarik bagi anak muda,” ujar Zardi.

Saat itu, Zardi juga menjelaskan pada mahasiswa tentang
peran dan fungsi DPRD. "DPRD memiliki trifungsi, yaitu
fungsi legislasi, fungsi penganggaran dan fungsi pengawa
san," katanya.

Zardi mencontohkan, pemerintah daerah sebagai eksekutif
melaksanakan pembangunan daerah yang sesuai rencana
pembangunan jangka nenengah daerah (RPJMD).

Lalu DPRD juga menjalankan fungsinya membahas
anggaran bersama gubernur melalui penetapan APBD. DPRD
juga melakukan pengawasan sesuai hak bertanya DPRD
melalui penerimaan aspirasi masyarakat serta melalui rapat-
rapat kerja bersama organisasi perangkat daerah.

DPRD juga bersama pemerintah daerah membentuk
peraturan perundangan dalam bentuk peraturan daerah
(Perda), baik bersifat terbuka, inisiatif DPRD maupun dari
pemerintah daerah.

Pembentukan Perda ini merupakan bagian dari upaya
meningkatkan pelaksanaan pembangunan dan mewujudkan
kesejahteraan masyarakat sesuai dengan peraturan
perundang-undangan.

Dalam kesempatan tersebut, Tenaga Ahli DPRD Sumbar,
Kurnia Warman mengatakan, DPRD tidaklah sama dengan
DPR RI yang punya wewenang penuh untuk mengawasi
kebijakan pemerintah pusat. Presiden, DPR RI dan Makamah
Agung menjalankan fungsi pemerintahan sebagai eksekutif,
legislatif dan yudikatif.

“Artinya, DPRD bukan sebagai legislasi, DPRD dan kepala
daerah berkedudukan sebagai unsur penyelenggara
pemerintahan daerah yang diberi mandat rakyat untuk
melaksanakan urusan pemerintahan yang diserahkan
kepada Daerah," paparnya.

Dengan demikian, kata Kurnia, DPRD dan kepala daerah
berkedudukan sebagai mitra sejajar yang mempunyai fungsi
yang berbeda.

Pimpinan rombongan MPM KM Unand, Rayhan menyam
paikan ucapan terima kasih karena DPRD Sumbar telah
bersedia menerima kunjungan mereka untuk belajar banyak
hal tentang peran dan fungsi DPRD dalam pembangunan
daerah.

“Semoga ilmu dan pengetahuan yang kami dapat hari ini
dapat menambah wawasan dan berguna bagi kami
kedepannya,” ungkap Rayhan bangga. (401) (401) (401) (401) (401)

Lagi, Pemprov Sumbar Terima Dua
Penghargaan dari Pemerintah Pusat

Penilaiannya, pertama ke-
berhasilan menjalin sinergitas
dalam penyelenggaraan pendi-
dikan dengan Kemendikbud-
ristek (Kategori Stem Kihajar).
Kemudian, terkait dengan ke-
berhasilan mengoptimalkan
pemanfaatan teknologi infor-
masi dalam urusan pendidikan
(Belajar. Id).

Penghargaan tersebut dise-
rahkan oleh Sekjen Kemendik-
budristek, Suharti dengan
disampingi oleh Kepala Pusda-
tin Kemendikbudriatek, Mu-
hammad Hasan Chabibie ke pada
Gubernur Mahyeldi da lam acara
Anugerah Ki Hajar 2023.

Usai menerima penghar-
gaan, Mahyeldi mengaku diri
nya bangga atas raihan ter-
sebut. Sebab, itu dapat me
nandakan bahwa ekosistem
pendidikan di Sumbar telah
berjalan kearah yang tepat.

"Apa yang kita terima ma-
lam ini, adalah buah dari kerja
keras seluruh masyarakat,
khususnya seluruh lapisan
ekosistem pendidikan di Sum
bar. Terima kasih dan Alham
dulillah," ucapnya.

Selain itu, ia juga mengaku
bangga karena apa yang diupa-
yakannya bersama seluruh
pihak terkait selama ini untuk
sektor pendidikan, telah berha-
sil melaju di jalur yang tepat
dan mendapat apresiasi dari
pemerintah pusat.

Sementara itu, Sekjen Ke-
mendikbudristek, Suharti me-
ngatakan Anugerah Kihajar

TERIMA KUNJUNGAN - Unsur Sekretariat DPRD Sumbar saat menerima
kunjungan mahasiswa MPM KM Unand, Jumat sore (17/11). (ist)

TERIMA
ANUGERAH
Gubernur
Mahyeldi
menerima
Anugerah
Kihajar 2023.
(ist)
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Namun walaupun telah
ditetapkan, DPRD Sumbar
menyatakan pembahasan
APBD Tahun 2024 benar-benar
memerlukan kerja keras. Hal
ini dikarenakan banyak per-
masalahan dalam Rancangan
APBD (RAPBD) yang diserah-
kan Pemprov ke DPRD.

Saat memimpin rapat pari-
purna tersebut, Ketua DPRD
Sumbar,  Supardi memaparkan
sejumlah permasalahan terse-
butm diantaranya, yakni RA
PBD yang diserahkan pemprov
ke DPRD belum akomodatif.

"Pemprov menyerahkan RA
PBD dengan kondisi kebutuhan
belanja daerah yang jauh lebih
besar dibanding target penda-
patan," ujar Supardi.

Hal ini megakibatkan masih
sangat banyak program dan
kegiatan, terutama yang bersi-
fat mandatori dari pemerintah
pusat belum terakomodir. Be-
gitu juga dengan kebutuhan
sejumlah kegiatan prioritas
daerah yang belum terpenuhi
kebutuhan anggarannya.

Permasalahan kedua, lanjut
Supardi, rendahnya target
pendapatan disebabkan ku-
rangnya inovasi organisasi per-
angkat daerah (OPD) dalam
mengoptimalkan target penda-
patan sesuai dengan kewenan-
gan yang dimiliki daerah.

"Banyak potensi-potensi pa-
jak dan restribusi yang tidak
teridentifikasi dan sebagian
tidak optimal pula pengelolaa-
nya. Kondisi ini menyebabkan
banyaknya potensi pajak dan
restribusi yang hilang. Ini sa-
ngat merugikan daerah," ujar-
nya.

Supardi memaparkan, dis-

amping permasalahan rendah-
nya target pendapatan daerah,
juga terdapat permasalahan
dari sisi pembiayaan daerah,
yakni untuk menutup defisit
APBD Tahun 2024, pada KUA-
PPAS disepakati penerimaan
pembiayaan yang bersumber
dari sisa lebih penggunaan
anggaran (silpa) Tahun 2023
sebesar Rp250 miliar.

"Namun  DPRD melihat Sil-
pa tidak akan mencapai Rp250
miliar. Karena kondisi itu,
DPRD dan pemprov harus all-
out meningkatkan dan menga-
li sumber-sumber pendapa-
tan," tuturnya.

Masih tentang pendapatan
daerah, , DPRD meminta Pem-
prov mereformasi sistem, tata
kerja dan SDM yang ditugaskan
dalam pemungutan pajak dan
restribusi. Supardi mengatakan
apabila tidak ada perbaikan
maka dipertimbangkan opsi
kerjasama pemungutan pajak
dan restribusi dengan meng-
gunakan jasa pihak ketiga. Hal
ini memungkinkan karena te-
lah  diatur dalam Peraturan
Pemerintah Nomor 35 Tahun
2023.

Kemudian DPRD juga mem-
inta Pemprov untuk menyele-
saikan permasalahan sejumlah
BUMD. Pertama, pengelolaan
Hotel Balairung Citrajaya Sum-
bar diserahkan kepada pihak
ketiga melalui skema lelang ter-
buka.

Kedua,  PT. Grafika Jaya
Sumbar dilikuidasi. Hal ini
mengingat banyaknya per-
masalahan dalam pengelolaan-
nya. Termasuk dan deviden
yang diberikan tidak sebanding
dengan penyertaan modal di-
berikan pemerintah daerah.

Ketiga, DPRD meminta Pem-
prov membentuk tim transisi
terkait akan berakhirnya ker-
jasama pengelolaan Novotel
dengan PT. Grahamas Citra
Wisata.

"Dalam tim transisi ini dili-
batkan DPRD Sumbar," tegas
Supardi.

Tim ini akan menyelesaikan
proses serah terima dengan PT.
Grahamas Citra Wisata serta
mengkaji pelaksanaan kerjas-
ama pengelolaan Novotel se-
lanjutnya.

Sementara itu, badan angga-
ran (Banggar) DPRD juga mem-
berikan sejumlah catatan lain-
nya.

Diantaranya, terkait dengan
PAD dimana komponen uta-
manya terdiri dari pajak dan
restribusi daerah, dalam Per-
mendagri Nomor 15 Tahun
2023 ditegaskan bahwa terhi-
tung tanggal 5 Januari 2024,
pemungutan pajak dan restri-
busi daerah dilakukan dengan
Perda Pajak dan Restribusi
yang disusun mengacu kepada
Undang-Undang Nomor 1 Ta-
hun 2022.

Sehubungan dengan hal
tersebut, Badan Anggaran
mendorong Pemerintah Daer-

ah  mempercepat penyampaian
Ranperda  tentang Pajak dan
Restribui Daerah yang men-
gacu kepada Undang-Undang
Nomor 1 Tahun 2022 kepada
DPRD, agar Ranperda tersebut
dapat segera ditetapkan.

Meskipun terdapat tambah-
an pendapatan daerah, tetapi
dari sisi belanja justru mengal-
ami penurunan. Hal ini dis-
ebabkan oleh karena adanya
penurunan target dari peneri-
maan pembiayaan yang ber-
dampak terhadap alokasi be-
lanja daerah.

Dengan adanya penurunan
alokasi belanja dari hasil pem-
bahasan dengan target yang
ditetapkan dalam KUA-PPAS
Tahun 2024 dan Ranperda
APBD Tahun 2024 yang diusul-
kan kepada DPRD, maka perlu
dilakukan penyesuaian kemba-
li terhadap  alokasi belanja
daerah, baik untuk belanja op-
erasi, belanja modal, BTT, dan
belanja transfer.

Sesuai dengan ketentuan
Pasal 9 ayat (3) Peraturan Pe-
merintah Nomor 12 Tahun
2018, di akhir pembahasan
pembicaraan tingkat pertama
terhadap Ranperda, Fraksi-
Fraksi akan menyampaikan

Pendapat Akhir Fraksinya.
Sehubungan dengan hal

tersebut, pada rapat akhir pem-
bahasan pembicaraan tingkat
pertama terhadap Ranperda
APBD Tahun 2024, Fraksi-
Fraksi di DPRD Provinsi Sum-
bar telah menyampaikan pen-
dapat akhir fraksinya, dengan
kesimpulan semua fraksi dapat
menyetujui hasil pembahasan
yang telah dilakukan oleh
Banggar dan TAPD terhadap
Ranperda APBD Sumbar Tahun
2024, untuk dilanjutkan pada
tahap pembicaraan tingkat
kedua, yaitu pengambilan ke-
putusan dalam Rapat Paripur-
na.

Disamping memberikan pe-
retujuan, Fraksi-Fraksi juga
memberikan cacatan, masu-
kan, saran dan pertimbangan
terkait dengan kebijakan ang-
garan, program dan kegiatan
yang ditampung dalam Ranper-
da APBD Provinsi Sumatera
Barat Tahun 2024, diantaran-
ya.

Pertama, pemerintah daer-
ah dan OPD terkait, diharapkan
dapat memanfaatkan peluang
yang terdapat dalam Undang-
undang Nomor 1 Tahun 2022
tentang HKPD untuk men-
ingkatkan pendapatan daerah
terutama yang bersumber dari
PAD dengan mengoptimalkan
semua potensi yang kita miliki
serta meningkatkan penga-
wasan terhadap pengelolaan
pemungutan pajak dan restri-
busi daerah.

Kedua, pemerintah daerah
harus konsisten dan secara
bertahap meningkatkan alokasi
belanja modal dan belanja in-
frastuktur sebagaimana yang
ditetapkan dalam RPJMD Pro-
vinsi Sumatera Barat Tahun

2021-2026 yaitu sebesar 14
persen dari total belanja dan
Undang-Undang Nomor 1 Ta-
hun 2022 tentang HKPD.

Ketiga, kinerja BUMD milik
Pemerintah Daerah  yang berg-
erak  di luar sektor keuangan,
tidak mengalami peningkatan
yang siginifikan dan deviden
yang diberikan kepada Pemer-
intah Daerah atas penyertaaan
modal yang dilakukan oleh Pe-
merintah Daerah tidak seband-
ing dengan nilai penyertaan
modal.

Sehubungan dengan hal
tersebut, Pemerintah Daerah
perlu mengambil sikap yang
jelas terhadap keberlanjutan
BUMD tersebut. Untuk itu per-
lu dilakukan kajian dan evalu-
asi yang menyeluruh terhadap
kinerja BUMD yang hasilnya
dapat digunakan untuk menen-
tukan keberlanjutannya.

Keempat, pemerintah daer-
ah diharapkan dapat melak-
sanakan seluruh rekomendasi
DPRD yang terdapat dalam ha-
sil pembahasan yang telah di-
lakukan oleh Badan Anggaran
Bersama TAPD terhadap Ran-
perda APBD tahun 2024.

KKKKKOMPOSISI OMPOSISI OMPOSISI OMPOSISI OMPOSISI APBD APBD APBD APBD APBD TTTTTAHUNAHUNAHUNAHUNAHUN
20242024202420242024

Pendapatan daerah Rp 6,5
triliun yang terdiri dari penda-
patan asli daerah (PAD) Rp3,1
triliun,  pendapatan Transfer
Rp3,4 triliun, lain-lain PAD
yang sah Rp17,02 miliar.

Belanja daerah Rp6,69 tri-
liun, penerimaan pembiayaan
Rp150 miliar, pengeluaran
pembiayaan Rp20 miliar dan
pembiayaam netto Rp130 mi-
liar. Defisit anggaran Rp130
miliar. Total APBD Tahun Rp6,7
triliun.(*)(*)(*)(*)(*)

DPRD Sumbar Tetapkan APBD Tahun 2024

PADANG - SINGGALANG

APBD Sumbar Tahun
2024 disahkan, total
anggaran Rp6,7 triliun.
Pengesahan dilakukan
dalam rapat paripurna
DPRD Sumbar, Kamis (16/
11).


